

miércoles 3 de julio de 2019

## Una treintena de jóvenes onubenses culminan sus prácticas en empresas europeas gracias al programa Hebe mobility

Los beneficiarios de estas becas, estudiantes de ciclos formativo de grado medio de FP, han estado en distintas empresas de Italia, Inglaterra, Portugal y Malta



Descargar imagen

Un total de 33 jóvenes onubenses, estudiantes de último año de ciclos formativos de grado medio de FP, se han beneficiado en los últimos meses del programa Hebe Mobility II: Erasmus+, gracias al cual han podido realizar prácticas en empresas de distintos países europeos. Concretamente, 31 de ellos se fueron en marzo y regresaron en la última semana de junio, mientras que otros dos partieron hace unos días y regresarán ya el próximo mes de septiembre.

Las becas Hebe Mobility, promovidas por la Diputación de Huelva -a través de su Área de Desarrollo Local e

Innovación Empresarial- y el SEPIE -Servicio Español Para la Internacionalización de la Educación- en el marco del programa europeo Erasmus+, tienen como objetivo la mejora de la empleabilidad de los beneficiarios, de forma que éstos reciban una experiencia profesional específica y complementaria a su formación. Esto les permite ampliar su especialización en un contexto de trabajo diferente al de su país de origen, así como adquirir nuevas habilidades y obtener el reconocimiento de competencias mediante certificados reconocidos a nivel europeo.

Los países de destino en esta ocasión han sido Italia (Forlì) -14 jóvenes-, Inglaterra (Bristol) -12-, Portugal (Oeiras) -4-, y Malta (Valetta) -3-. En cuanto a las especialidades de los jóvenes participantes eran Cocina y Gastronomía; Sistemas Microinformáticos y Redes; Gestión Administrativa; Servicios en Restauración; Atención a Personas en Situación de Dependencia; Electromecánica del Automóvil; Técnico de Emergencias Sanitarias; y Producción Agropecuaria. Esta edición de las Becas Hebe Mobility, correspondiente a la convocatoria realizada el pasado año 2018, ha contado con un presupuesto total de 186.760 euros.

Estas prácticas formativas en centros laborales -de tres meses de duración- son obligatorias para que estos estudiantes puedan completar el ciclo formativo, aunque en este caso, y gracias a las becas obtenidas, las han podido cursar en empresas europeas. Antes de partir a sus destinos, los jóvenes recibieron además una serie de sesiones preparatorias para esta nueva experiencia.

Los IES participantes, todos ellos pertenecientes al Consorcio de Movilidad HEBE Mobility 2018, han sido el IES Fuente Juncal (Aljaraque), IES San Blás (Aracena), IES Delgado Hernández (Bollullos Par del Condado), IES Catedrático Pulido Rucio (Bonares), IES Diego Macías (Calañas), IES Rafael Reyes (Cartaya), IES Odiel (Gibraleón), IES La Palma (La Palma del Condado), IES Vázquez Díaz (Nerva), IES Saltés (Punta Umbría) e IES Cuenca Minera (Minas de Riotinto).